
＜定例会の主な議題及び要旨＞  令和６月５月１６日（木） 

【報告事項】 

１ 第４８回広報活動コンクールの実施について 

                              （総務部） 

警察本部から「本コンクールは、作品の撮影や鑑賞を通じて、職員個々の広報活動

に対する関心を高めるとともに、出品作品を活用した警察広報活動の推進を図ること

を目的として実施する。今年はコンクールの更なる活性化を図るため、２回の審査を

３回に拡充するなど審査方法と審査員を大きく見直した。」旨の報告があった。 

公安委員から「福岡県警察の広報活動は、他県警察と比較しても活発に行われてい

ると感じており、広報活動により県民に警察の活動を知ってもらうことは大変良い取

組であると思う。」旨の発言があった。 

 

２ 多額窃盗（出店荒し）事件被疑者の逮捕について 

  （刑事部） 

警察本部から「中央警察署ほか５警察署及び捜査第三課は、令和５年１月１１日、

福岡市博多区に所在するショッピングモール内の貴金属等販売店において、ネック

レス１６４本、販売価格合計約２，７５９万円相当を窃取した多額窃盗事件につい

て、５月１３日、福岡市居住の無職の男性を逮捕した。今後も引き続き捜査を行い、

事件の全容解明を図っていく。」旨の報告があった。 

公安委員から「本件被疑者は２０代の若者であるが、単独犯なのか。」旨の発言 

があり、警察本部から「今回は単独による犯行である。」旨の説明があった。  

公安委員から「被害品の処分先の捜査で共犯などが解明されるのか。」旨の発

言があり、警察本部から「暴力団や匿名・流動型犯罪グループとの関連も含めて、

関係部署と情報共有の上、処分ルートの解明を行い事件の全容解明に努める。」旨

の説明があった。 

公安委員から「事件発生から１年以上も続いた捜査は大変なものであったと思

う。今後も事件の全容解明に向けて、引き続き捜査をお願いする。」旨の発言があ

った。 

 

３ 敷鉄板を対象とした窃盗（工事場ねらい）事件被疑者の逮捕について 

（刑事部） 

  警察本部から「小郡警察署ほか６警察署及び捜査第三課並びに佐賀県警察は、令



和４年７月２９日から翌３０日までの間、佐賀市内に所在する工事現場から敷鉄板

５枚を窃取した窃盗事件について、５月１４日、埼玉県居住の女性ほか１人を逮捕

した。」旨の報告があった。 

  公安委員から「敷鉄板の金額はどのように算定したのか。」旨の発言があり、警察

本部から「インターネットで相場を確認し、１キログラム当たり７０円で算定した。」

旨の説明があった。 

  公安委員から「処分先等事件の全容解明をお願いする。」旨の発言があった。 

 

４ 令和６年度福岡県総合防災訓練の実施について 

（警備部） 

  警察本部から「６月２日、田川市及び田川郡香春町において、福岡県等の主催に

よる福岡県総合防災訓練が実施される。訓練は、近年、激甚化・頻発化する災害を

踏まえ、複数の市町村が被災したとの想定により、自治体、各防災関係機関、地域

住民等が参加して行われる。県警察からも所要の体制で参加する。」旨の報告があ

った。 

  公安委員から「この訓練は毎年行われているのか。」旨の発言があり、警察本部

から「毎年１回、県等の主催により行われており、昨年は朝倉市で行われた。」

旨の説明があった。 

  公安委員から「雨天でも実施されるのか。」旨の発言があり、警察本部から「小

雨であれば実施する予定である。」旨の説明があった。 

   

５ 福岡県警察総合警備訓練の実施について 

（警備部） 

  警察本部から「６月６日、第二機動隊グラウンドにおいて、出水期に伴う災害警

備や大規模警衛・警護を見据え、県機動隊、管区機動隊等の各種警備部隊の対処能

力向上を図るため、各種訓練を実施する。」旨の報告があった。 

  公安委員から「訓練状況については、警察本部にも映像配信するのか。」旨の発

言があり、警察本部から「警察本部にいる各部長に対して映像配信することとして

いる。」旨の説明があった。 

  公安委員から「このような訓練を積み重ねていくことが重要である。」旨の発

言があった。 


